



Bürgermeister Breuer feiert mit Jecken aus Weckhoven

Neuss-Weckhoven, 24. Februar 2020

Neuss. Sturmtief „Yulia“ zog am Kappessonntag, 23. Februar, über Neuss und der Kappesumzug musste gegen 12 Uhr wetterbedingt abgesagt werden. Auch die Weckhovener Hobby-Karnevalisten des Tennisclubs Neuss-Weckhoven (TCW) waren sehr traurig über die Entscheidung. Der TCW ließ sich aber nicht entmutigen und freute sich über aufmunternde Worte von Bürgermeister Reiner Breuer, der zusammen mit den Jecken des TCW im Zeughaus auf der Kappesfete der Blauen Funken feierte. „Wenn der Zug nachgeholt wird, sind wir wieder dabei“, sagt Pressewart Thomas Ziesmer.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.